

à promouvoir l'utilisation ou l'introduction de bovins d'élevage canadiens auprès de la clientèle présente. Au cours des années précédentes, elle a permis à plusieurs sociétés canadiennes de s'implanter sur le marché. L'année 1991 marquera la sixième participation du Canada à cet événement.

Fieragricola (projet limité à l'aire centrale)

Vérone (Italie) - mars 1991

Exposition agricole horizontale; semis de pommes de terre canadiennes, sperme, graines et semences, outils et appareils

Les principaux produits exposés à cette foire agricole annuelle comprennent des machines et des équipements agricoles, des équipements d'irrigation, de drainage, de défrichage de terrains, de préservation des produits agricoles, de transformation et de production de denrées alimentaires; des appareils et des produits destinés à l'élevage et à la reproduction du bétail, ainsi que des systèmes conçus pour la reproduction et l'élevage des volailles et des lapins.